

Antrag Nr. 14-F-03-0116

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Betrieb Biomasse-Heizkraftwerk
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25.11.2014

Antragstext:

Das seit ca. einem Jahr betriebene Biomasse-Heizkraftwerk (BMHKW) fällt unter die Regelungen der 17. BImSchV, die u. a. die Durchführung von Emissionsmessungen fordert. Im Durchführungsvertrag haben sich die Vorhabenträger verpflichtet, die Emissionserklärung mit den Emissionswerten der Anlage öffentlich bekannt zu machen und diese jährlich mit einem Emissionsbericht/Jahresbericht dem Umweltdezernat zur Weiterleitung an die parlamentarischen Gremien vorzulegen.

Zur Abrundung einer ersten Betriebsbilanz sollten darüber hinaus auch die eingesetzten Brennstoffe, die Verbrennungsrückstände und der Stromertrag betrachtet werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, die Messberichte des ersten Betriebsjahrs zu den Emissionen des Biomasse-Heizkraftwerks (BMHKW) vorzulegen und zu erläutern.
2. Der Magistrat wird gebeten zu berichten,
 - welche Materialien in welcher Menge als Brennstoff eingesetzt wurden - aufgeteilt nach den Kategorien Altholz, A I bis A IV,
 - wie viele Verbrennungsrückstände anfielen (u. a. Filterstäube und Kesselasche) und wie diese entsorgt wurden,
 - wie hoch der Ertrag an Strom und Fernwärme war.

Wiesbaden, 27.11.2014